

東明っ子

射水市立東明小学校 学校だより 第7号 令和5年10月10日

気候が落ち着く秋には、「○○の秋」とよばれるものがたくさんあります。学校では、「芸術の秋」「読書の秋」「スポーツの秋」「収穫の秋」「食欲の秋」が思いつきます。子供たちは、いろいろな学習に取り組んでいます。学校に講師の方をお招きした学習、外へ出ての学習、いずれも、たくさんの学びの実りを得ています。

子供たちの学びの様子を紹介します。

◇ 5年生 校外学習

9月12日(火)に、校外学習に出かけました。富山テレビでは、情報を発信する仕事について学びました。富山市科学博物館では、気象や月や星について学習しました。

◇ 3年生 校外学習



9月25日(火)に、校外学習に出かけました。射水市の土地の使われ方をバスの中から見ました。さらに、工場の仕事やスーパーマーケットの仕事を見学してきました。

◇ 6年生 薬物乱用防止教室

9月26日(火)に、薬物乱用防止教室が行われました。保護司会の方が来校され、薬物の恐ろしさや、誘われても断ることの大切さなどについてお話を聞きました。

◇ 1年生・2年生・3年生 学習の様子から

1年生は、算数科で水のかさの学習をしました。どちらの容器にたくさん水が入るかを比べるための方法を考えました。考えて、協力して試して、また考えて、じっくりと学習しました。





2年生は、国語科で、がまくんと

かえるくんが登場する物語「お手紙」を通して、想像したことを 音読劇で表す学習をしました。それぞれの場面について、どう音 読したら自分が想像した場面の様子を表現できるのか、工夫を凝 らしました。

3年生は、国語科で戦争をテーマにした物語「ちいちゃんのかげおくり」を通して、登場人物の気持ちを考えながら読み進め、友達の考えと比べながら自分なりの考えをもちました。

落ち着いて学習に取り組み、しっかりと考えている様子 に、大きな成長を感じました。



学習の成果発表会に向けて

学校では、元気な歌声や合奏、台詞の練習の声が校舎のあちらこちらから響いてきます。今週末に迫った学習の成果発表会に向けて、どの学年も熱心にステージ発表の練習に取り組んでいます。一人一人が目当てをもって練習に取り組み、「ここが成長できた」と思える毎日であってほしいと思います。



ご家庭にもご協力をお願いすることが多くなるかと思いますが、お力添えをいただきま すと幸いです。

当日は、子供たちのがんばりに応援をいただけますよう、お願いいたします。

校区内オリエンテーリングに向けて

10月25日(水)の校区内オリエンテーリングに向けて、準備が進んでいます。コースの途中で見守ってくださる方が、当初、昨年よりも少ないことを心配しておりましたが、たくさんの方が周囲の方に働きかけてくださり、昨年度と同じほどの方にご協力をいただけることになりました。ありがとうございます。見守り隊を中心とした地域の方々と、保護者の方々には、交差点や危険な場所等で子供たちを見守っていただくことになります。どうぞよろしくお願いいたします。

4年生は、10月12日(木)に、実際のコースを歩いてみることにしています。本番は、 縦割り班には4年生が一人か二人しかいません。リーダーとして自信をもって下級生の先 頭に立って歩くことができるよう、心の準備をするためです。もうすぐ高学年になるとい う自覚をもって、リーダーとしてがんばってくれることと思います。

>>>>>>

9月28日(木)の昼休みに、縦割り班のメンバーで一緒に遊ぶハッピータイムの活動をしました。班のみんなと一緒にちょっと長い昼休みを楽しみます。掃除だけではなく、楽しいことも一緒にする縦割り班の仲間です。

雨が降ったので、雨の日バージョンで、自分の掃除場所を基点として活動しました。6

年生は、みんなが楽しく遊ぶことができるよう、気を配ってくれました。

だるまさんが転んだ、紙飛行機飛ばし、宝探し、 ハンカチ落とし、階段じゃんけん、新聞紙じゃんけん、鬼ごっこ等、場所のことも考えながら、遊びを 選んでいました。学年を超えて声をかけ合ったり、 教え合ったりして、楽しく過ごしました。

